



井尻小学校だより

むらさき匂う



第4号

令和5年7月14日発行

文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上のQRコードから閲覧ください。

1学期も来週で終わります。子ども達は、1学期のまとめを頑張っている最中です。3週間行った水泳学習も来週水曜日で終了します。一人一人が自分の泳力を伸ばすためによく頑張りました。

来週残り3日間、最後のまとめをしっかり行い、楽しい夏休みに入る準備を進めます。今学期も、保護者の皆様、地域の皆様、本当にお世話になりました。

授業公開と救急法講習会

授業公開では、1年生は算数で「ひきざん」の授業を、2年生は算数で「大きな数」の授業を、3・4年生は助産師さんによる「バースデープロジェクト」の授業を、5・6年生は理科で「台風」の授業を公開しました。中には保護者の皆さんにも参加していただいた授業もあったようです。

P T A 教養部主催の救急法講習会では安来消防署の皆さんにお世話になりました。5・6年生と保護者、教職員ともに救命救急法について学びました。心肺蘇生法やA E Dの使い方については、繰り返し研修を受けることの大切さをあらためて確認する大切な機会となりました。

6月30日（金）の午後から、今年度2回目の授業公開とP T A主催の救急法講習会がありました。



1学期も地域の皆さんにお世話になりました

★6月9日（金）午後、今年度最初のクラブ活動は、柏餅・笹巻きづくりでした。地域の皆さんに丁寧に指導していただき、楽しく柏餅や笹巻きを作ることが出来ました。

★6月16日（金）午前中、3・4年生は地域学習として比婆山登山を行いました。地域の方2名にガイドしていただき、比婆山の自然や歴史についていろいろなことを丁寧に教えてもらいました。

★6月27日（火）午後、2回目のクラブ活動は火起こし体験でした。



地域の皆さんに、まいぎり式やファイアースタータでの火起こし体験をサポートしてもらいました。なかなか火が付かず苦勞していましたが、最後は起こした火でマシュマロを焼いて食べました。とても貴重な体験となりました。

親子交通安全教室

6月11日（日）、PTA生活部主催の親子交通安全教室が開催されました。

例年の自転車教室ではなく、ランチルームで警察署の方から自転車の乗り方やヘルメットの必要性について教えてもらったり、俊敏性を測定する装置にチャレンジしたりしました。教室の運営については、井尻駐在所の安部警部補さんや安来警察署員さんに大変お世話になりました。親子で楽しく交通安全について学ぶことが出来ました。新しい企画を考えてくださったPTA役員の皆様、お世話になりました。



ICT活用授業研究会

7月6日（木）の午後、中国地方放送教育研究

大会で公開する授業の撮影・録画と授業研究会がありました。対象は、5・6年生の図画工作の授業で、授業者は和田教諭でした。安来市教育委員会の宮廻指導主事と県立大学の高橋教授に参観いただき、指導・助言をしていただきました。

授業は、「わたしのお気に入りの場所」の題材で、校舎内の自分のお気に入りの場所を描くために、自分の思いが表せるような画面構成を検討する内容でした。最初は教室でめあてを確認し、次に理科室で理科室を選んだ友だちに共感しながら一緒に画面構成を考えました。その後、自分のお気に入りの場所へ移動して、いろいろな視点からその場所を撮影し画面構成などを検討しました。子ども達は普段どおりの様子で、とても楽しそうに授業に取り組んでいました。子ども達の様子をカメラに収めるために、複数の大人が右往左往していました。

ICT活用では、Google クラウドルームとオンライン掲示板アプリ「Padlet」を使うことで、互いの取り組みを共有しながら対話を進め、学びを深めることが出来ました。

この授業の様子は10月20日（金）の中国地方放送教育研究大会（島根大会）で大会参加者に公開される予定です。この授業だけでなく、井尻っ子たちはいろいろな学習場面でchromebookを活用しています。夏休みには持ち帰りをする学級もあると思います。家庭でも、ICT活用についていろいろと話題にいただければと思います。

